

Accédez à votre espace personnel sur le [catalogue de la bibliothèque](#)

The screenshot shows the top navigation bar of a library website with the following items: 'Nous connaître', 'Accéder à la documentation', 'Guides et formations', 'Rendez-vous culturels', and 'E-services'. Below this is a sidebar on the left with 'Accès à la documentation' and a 'Recherche dans le catalogue' menu. The main content area is titled 'Recherche dans le catalogue' and features a search bar with the text 'Rechercher' and an 'Ok' button. Below the search bar are links for 'Recherche avancée' and a list of document types. A red arrow points from the 'Espace personnel' menu in the top right to the 'Compte lecteur ECL' and 'Compte lecteur extérieur' options in a sub-menu.

**Nous connaître** **Accéder à la documentation** **Guides et formations** **Rendez-vous culturels** **E-services**

**Accès à la documentation**

**Recherche dans le catalogue**

- Recherche simple
- Recherche avancée
- Thèses
- Travaux d'élèves
- Livres numériques
- CD musicaux
- Livres anciens
- Revue
- Nouveautés

**Ressources numériques**

- Dictionnaires et encyclopédies
- Bases de données
- Moteurs de recherche scientifiques
- Revue numérique
- Livres numériques
- Autres catalogues de bibliothèque
- Thèses
- Brevets et normes

## Recherche dans le catalogue

Rechercher

[Recherche avancée](#)

Le catalogue permet de trouver les documents physiques (livres, revues, CD...):

- de la bibliothèque centrale, classés en **5 grands espaces et pôles thématiques**
- des **bibliothèques de laboratoires et de départements de l'école**

Il permet d'accéder directement à certains documents numériques :

- travaux d'élèves** (PE, PA, TFE)
- thèses**
- livres numériques**

**Espace personnel**

- Compte lecteur ECL**
- Compte lecteur extérieur**

Le compte lecteur permet de :

- consulter ses prêts et réservations en cours
- prolonger ses prêts
- réserver des documents
- faire une demande de prêt entre bibliothèques (PEB)
- faire des suggestions d'achat

**Vous n'y trouverez pas :**

- les revues numériques et les bases de données** auxquelles l'école est abonnée
- des articles de revues** (papier ou numériques)

# Authentifiez-vous

Lecteur ECL

Lecteur extérieur :  
demandez vos identifiants à la  
bibliothèque

## Environnement Numérique de Travail de Centrale Lyon

Vous avez demandé à accéder à l'Environnement Numérique de Travail de Centrale Lyon, ce qui exige une identification.



Saisissez votre identifiant et votre mot de passe du CRI de Centrale Lyon, puis cliquez sur le bouton Connexion pour continuer.

Identifiant :

Mot de passe :

Prévenez moi avant de transmettre mon identification aux sites concernés.

Connexion

**Pour des raisons de sécurité, veuillez fermer votre navigateur web lorsque vous n'avez plus besoin de votre identification, ou lorsque vous quittez votre machine!**

Soyez prudents avec les sites web qui vous demandent votre identifiant et votre mot de passe. Les sites de Centrale Lyon auxquels vous pouvez les fournir ont un nom qui se termine obligatoirement par **.ec-lyon.fr**. De plus votre navigateur doit vous indiquer qu'il s'agit d'un document sécurisé. **Dans tous les autres cas, ne donnez pas votre identifiant de Centrale !**

[Informatique & libertés : droits des usagers](#)



Vous souhaitez vous authentifier pour accéder aux services du Portail Documentaire.

Identifiant :

Mot de passe :

Connexion

Pour des raisons de sécurité, fermez votre navigateur web après avoir accédé aux services protégés !

# Effectuez votre recherche

## Recherche dans le catalogue

ergonomie web

Ok

[Recherche avancée](#)

Le catalogue permet de trouver les documents physiques (livres, revues, CD...):

- ▾ de la bibliothèque centrale, classés en **5 grands espaces et pôles thématiques**
- ▾ des **bibliothèques de laboratoires et de départements de l'école**

Il permet d'accéder directement à certains documents numériques :

- ▾ **travaux d'élèves** (PE, PA, TFE)
- ▾ **thèses**
- ▾ **livres numériques**



Vous n'y trouverez pas :

- ▾ **les revues numériques et les bases de données** auxquelles l'école est abonnée
- ▾ **des articles de revues** (papier ou numériques)

### Recherche dans le catalogue

- Recherche simple
- Recherche avancée
- Thèses
- Travaux d'élèves
- Livres numériques
- CD musicaux
- Livres anciens
- Revues
- Nouveautés

### Ressources numériques

- Dictionnaires et encyclopédies
- Bases de données
- Moteurs de recherche scientifiques
- Revues numériques
- Livres numériques
- Autres catalogues de bibliothèque
- Thèses
- Brevets et normes

- Prêts - Réservations - Prolongations
- Suggestions d'achat
- PEB : demandes d'ouvrages/thèses
- PEB : demandes de photocopies
- Historique de recherche
- Paniers sauvegardés
- Quitter

Si le document est déjà en prêt, vous pouvez le réserver par un simple clic.

The screenshot shows a library catalog interface with a purple header. The main navigation bar includes: "Nous connaître", "Accéder à la documentation", "Guides et formations", "Rendez-vous culturels", and "E-services".

On the left, there is a sidebar with "Accès à la documentation" and "Recherche dans le catalogue". Under "Recherche dans le catalogue", there are options for "Recherche simple" (selected), "Recherche avancée", "Thèses", "Travaux d'élèves", "Livres numériques", "CD musicaux", "Livres anciens", "Revue", and "Nouveautés". Below this is a section for "Ressources numériques" including "Dictionnaires et encyclopédies", "Bases de données", "Moteurs de recherche scientifiques", "Revue numérique", "Livres numériques", "Autres catalogues de bibliothèque", "Thèses", and "Brevets et normes".

The main content area displays a book record for "Ergonomie web". At the top, there are navigation icons and a "3/62" indicator. A red arrow points to a "Réserver" button next to the text "1 exemplaire(s)". Below this, the book's details are listed:

- ex. n° 501
- Statut: Retour prévu le 03/10/2013
- Cote: 004.019 BOU
- Localisation: POLE 6

The book's metadata includes:

- Sous-titre:** pour des sites **web** efficaces
- Auteur principal:** BOUCHER Amélie (Aut.) | [En savoir plus sur cet auteur](#)
- Auteur(s) secondaire(s):** SLOÏM Élie (Préf.)
- Editeur:** Eyrolles
- Publication:** Paris, DL 2011
- Mention d'édition:** 3e édition
- ISBN:** 978-2-212-13215-1
- Langue:** Français
- Collation:** 1 vol. (XII-355 p.) : ill. en noir et en coul., couv. ill. ; 24 cm
- Collection:** Accès libre

The "Mots matière" section lists:

- Ergonomie > Facteurs humains
- Logiciels > Conception
- Sites Web

The "Résumé" section contains the text: "Quelles règles pour séduire et fidéliser votre internaute ? Tout site Internet doit réussir le pari difficile de satisfaire ses visiteurs. Mais comment connaître ces derniers ? Comment se mettre à leur place ? Comment concevoir un site si agréable et efficace qu'il donne envie d'y rester et d'y revenir ? Grâce aux conseils pratiques et méthodologiques de cette nouvelle édition, dont l'intégralité des exemples a été renouvelée pour tenir compte de l'évolution du **Web**, comprenez et appliquez l'**ergonomie web** sur le terrain !"

The "Type de document" is listed as "LIVRE".

At the bottom, there is a "Historique de recherche" section with the text: "Consulter et combiner les recherches effectuées dans la rubrique Recherche simple. Cette option vous permet de combiner des recherches. Consulter l'intégralité de l'historique, toutes rubriques confondues."